

Recital de Piano de los pianistas ISHII Takuma de Japón y Danor Quinteros de Chile

El martes 3 de diciembre, se llevó a cabo un recital de piano en la residencia de la Embajadora ITO Takako, con una hermosa presentación a cargo del pianista japonés ISHII Takuma y del pianista chileno Danor Quinteros, quienes ofrecieron un encuentro lleno de emoción gracias al despliegue de su talento.



Danor Quinteros, Embajadora ITO Takako, ISHII Takuma

Ambos pianistas, que han obtenido relevantes premios y reconocimientos, se conocieron en importantes concursos de piano de Europa, en los que trabaron una amistad que se ha sostenido e incrementado en el tiempo. Esta presentación se realizó por iniciativa del pianista chileno.



Saludo de la Embajadora Ito



Esta es la primera visita del Sr. Ishii a Chile

El repertorio incluyó autores de Chile, Japón y también clásicos internacionales, con un solo de piano a cargo de cada artista, para luego presentar piezas a cuatro manos, en un recital que fue ampliamente celebrado por los asistentes. Esta presentación conjunta simboliza de excelente manera los vínculos de fraternidad entre Japón y Chile, así como la riqueza del intercambio cultural y musical entre nuestros países.



ISHII Takuma, pianista japonés



Danor Quinteros, pianista chileno



Emocionante interpretación conjunta



El recital coincidió con el cumpleaños del Sr. Quinteros

La visita del Sr. Ishii a Chile incluye Santiago (Teatro Oriente), Valparaíso (Teatro Aula Magna de la Universidad Federico Santa María) y Rapa Nui.

Más información sobre los artistas:

❖ **ISHII Takuma 石井琢磨**

<https://takumaishii.com/>

https://www.instagram.com/takuma_ishii/

Taku-On TV: <https://www.youtube.com/@TakuonTV>

❖ **Danor Quinteros**

<https://danorquinteros.cl/>

(9/12/2004)